

Sperrfristantrag Veröffentlichung Ihrer Dissertation

Embargo Period Application Publication of Your Dissertation

an / to	von / from
Technische Universität München Universitätsbibliothek Support E-Dissertationen Arcisstraße 21 80333 München	Promovierende:r / Doctoral Candidate Nachname / Last Name Vorname / First Name

Titel der Dissertation / Dissertation Title

Untertitel / Subtitle

School

Lehrstuhl / Chair

<p>Hinweis Mit der Unterzeichnung des Antrags können Sie eine Sperrfrist von bis zu einem Jahr beantragen. Für längere Sperrfristen (bis maximal zwei Jahre) ist zusätzlich eine Unterschrift des Dekans / der Dekanin Ihrer School erforderlich. Die Sperrfrist gilt ab dem Tag der mündlichen Prüfung.</p> <p>Der Antrag auf Sperrfrist muss der Universitätsbibliothek spätestens gemeinsam mit dem Autorenvertrag vorgelegt werden. Ist die Dissertation bereits auf mediaTUM veröffentlicht, kann keine nachträgliche Sperrfrist eingerichtet werden.</p>	<p>Notice By signing the application, you can request an embargo period of up to one year. For longer embargo periods (up to a maximum of two years), an additional signature from the Dean of your School is required. The embargo period starts from the date of the oral examination.</p> <p>The application for an embargo period must be submitted to the University Library together with the author contract at the latest. If the dissertation is already published on mediaTUM, a retrospective embargo period cannot be applied.</p>
---	---

Dauer der Sperrfrist / Embargo Period Duration

bis zu einem Jahr (ab dem Tag der mündlichen Prüfung) / up to one year (from the day of the oral examination)

länger als ein Jahr, jedoch maximal zwei Jahre / longer than one year, with a maximum of two years
→ Unterschrift des:r Dekan:in erforderlich / Signature of the dean required

Datum Sperrfristende / Date End of Embargo Period	Datum der mündlichen Prüfung / Oral Examination Date
--	---

<p>Erklärung Hiermit beantrage ich, dass meine Dissertation bis zum angegebenen Termin der Öffentlichkeit nicht zugänglich gemacht wird.</p>	<p>Declaration I hereby request that my dissertation not be made available to the public until the date indicated.</p>
---	---

Ort, Datum / Place, Date	Unterschrift (Doktorand:in) / Signature (Doctoral Candidate)
--------------------------	--

<p>Bei Sperrfristen von über einem Jahr: Erklärung des Dekans / der Dekanin Als Dekan:in der zuständigen School ersuche ich Sie, die oben genannte Dissertation bis zum angegebenen Termin nicht der Öffentlichkeit zugänglich zu machen.</p>	<p>For embargo periods exceeding one year: Declaration of the Dean As Dean of the responsible School, I request that the above dissertation not be made available to the public until the date indicated.</p>
--	--

Ort, Datum / Place, Date	Unterschrift (Dekan:in) / Signature (Dean)
--------------------------	--